

Los Jefes Militares Exigen que López Rega Salga de la Casa Presidencial

Isabelita "Descansaría" Fuera de Argentina

- ★ Se Reunió el Gabinete; Consideró También la Renuncia de Rodrigo
- ★ El ex Secretario de Bienestar ha Permanecido Como Consejero Presidencial
- ★ Otra Huelga y Ahora por Tiempo Indeterminado, Amenaza la CGT

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 18 de julio.—Los comandantes de las tres armas exigieron hoy el inmediato alejamiento físico de la residencia presidencial de Olivos, del ex ministro José López Rega, quien a pesar de haber renunciado a sus puestos en el gobierno, sigue como consejero de la Presidenta María Estela de Perón.

La Presidenta abandonó esta noche su lecho de enferma y se reunió durante dos horas y media con el gabinete en una sesión de emergencia, en la que se consideró la renuncia del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, y la posibilidad de que la Jefa de Estado solicite una licencia por 30 días y se ausente de Argentina "para descansar".

La petición de los jefes de las tres armas, general Numa Laplana, brigadier Héctor Fautario y almirante Emilio Massera, se entregó al ministro de Defensa, Jorge Garrido, después de la reunión de emergencia del gabinete, según dijeron fuentes sindicales.

El ministro de Gobernación, Antonio Benítez, que en la tarde desmintió que la Presidenta pretendiera pedir licencia, se dirigió esta noche a su des-

pacho en la Casa Rosada, en espera de lo que se decidiera en la junta entre Garrido y los altos mandos castrenses.

El ministro de Economía, Celestino Rodrigo, renunció bajo la doble presión de los militares y la cumbre sindical.

Un vocero de la Confederación General del Trabajo (CGT), señaló a EXCELSIOR que "aunque la mecánica de la crisis es económica... su trasfondo, es esencialmente político", puntualizó que la central obrera y las "62 organizaciones peronistas" exigen la destitución de Rodrigo, el cambio total de su política económica y "la efectivización de la renuncia de López Rega".

"Si es necesario iremos a la huelga general otra vez, y ahora por tiempo indeterminado", amenazó al calificar de "artimaña burda" la renuncia de López Rega al ministerio y la secretaria de la Presidencia.

El ex secretario privado de Perón y de Isabelita continúa concurriendo normalmente a la residencia presidencial de Olivos, como hasta hace una semana atrás, cuando aún desempeñaba sus

que no sean totalmente correctos, pero son verdaderos en el sentido de que revelan que ese hombre ya no tiene a nadie que lo apoye. Todos, en todas las áreas, rumorean en contra de él".

Uno de los rumores señala que el general Jorge Videla, jefe del Estado Mayor Conjunto, insiste en que López Rega "no podrá dejar el país" sin antes responder judicialmente a los cargos que se le hacen por supuesta vinculación a las actividades terroristas de la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA).

Idéntica postura, se señala aquí, habría manifestado el almirante Emilio Massera, comandante de la Marina.

Otros informes indican que el comandante del Ejército, general Alberto Numa Laplane, a quien se identificaba como un "lopezreguista", habría optado por mantenerse fiel a las indicaciones y posturas de los demás mandos de las fuerzas de tierra, y adoptado una posición "neutral" en los acontecimientos.

HAY VARIOS RUMORES

El mismo vocero sindical calificó de "insostenible" la situación de López Rega, mientras se propagaron rumores esta noche de que "un grupo militar" exige que se le sigan los juicios propiciados por el diputado peronista Jesús Porto y el abogado Miguel Radrizzani Goni.

Si alguno de los juicios propuestos sigue su trámite, el que fue el más poderoso e influyente miembro del gobierno de Isabelita no podrá dejar el país, medida que llegó a ser sugerida en algunas esferas gubernamentales como "una forma de apaciguamiento" a la crisis política desatada hace dos semanas, y que se complicó con la puesta en práctica del plan económico del renunciante ministro Celestino Rodrigo, un hombre de estricta confianza de López Rega.

En las Cámaras de Senadores y Diputados, decenas de legisladores seguían en vela esta noche. Los empleados de

ambas cámaras del Parlamento fueron advertidos hoy de que podrán ser convocados "de urgencia" ese fin de semana, para la eventualidad de que se tenga que sesionar.

Esta noche se rumoreó que un avión especial se halla "listo para despegar" del aeropuerto internacional de Ezeiza, en un vuelo que conduciría a López Rega al exterior del país.

Circulan asimismo decenas de otros rumores sobre la situación de apremio político y personal a que estaría sometido el ex ministro por parte de esferas militares de corte liberal. En su totalidad, provienen de dirigentes sindicales y legisladores peronistas que otrora fueron sus compañeros y apoyaron su acción política, pero que hoy lo nombran despectivamente "El Brujo" y lo acusan de haber establecido un "cerco total" a la Presidenta Isabel Perón.

EXCELSIOR preguntó hoy a un legislador peronista si creía en la veracidad de los rumores que él mismo difundió. Su respuesta fue: "Puede

NADA DE LA LICENCIA

Un portavoz del ministerio de Gobernación reiteró esta noche lo que, en líneas generales, había afirmado en la tarde el ministro Antonio Benítez, y expresó que "no existe nada, absolutamente nada", respecto a la presunta decisión de que Isabelita solicite al Parlamento una licencia en sus funciones presidenciales.

Pero en las cámaras legislativas, que en los últimos diez días se transformaron en una especie de bastión de apoyo a las demandas políticas y económicas de la CGT, había hoy total coincidencia en que "la solución definitiva" de la crisis depende de la posición que asuman los altos mandos militares en las próximas 48 horas.

Un senador peronista afirmó a EXCELSIOR: "Hasta el lunes podrá haber tregua, pero a partir de allí, o las cosas cambian o se reinicia la batalla".

Los comandantes del ejército y la Marina cancelaron hoy los viajes de inspección que iban a hacer este fin de semana a unidades militares del interior del país. Asimismo, tres oficiales de enlace de la Marina, el Ejército y la Fuerza Aérea entrevistaron al presidente del Senado, Italo Luder, por lo menos dos veces en las últimas 24 horas. Más que el sucesor constitucional de la Presidenta, Luder es en este momento una especie de símbolo de la rebelión peronista, desde que, hace una semana, fue elegido titular de la mesa directiva de la Cámara de Senadores, en abierta oposición a lo que ordenó Isabelita, en su doble función de Jefa de la nación y del Partido Justicialista.

ATENTADOS EXTREMISTAS

BUENOS AIRES, 18 de julio. (Latín, AP, AFP)—Un grupo extremista ametralló una comisaría suburbana de esta ciudad hirió a siete personas, entre ellas una abogada que fue hospitalizada grave, informó la policía.

Asimismo, en la tarde de hoy, "montoneros" fuertemente armados ingresaron en las oficinas de la agencia oficial de noticias Telam y en varios periódicos de La Plata, a 48 kilómetros de la capital.

Los asaltantes destruyeron muebles, teléfonos y ventanillas, y expulsaron a los empleados.

Luego lanzaron bombas incendiarias por lo menos contra tres bancos, tiendas de concesionarios de automóviles y otros negocios.